

lunes 9 de diciembre de 2024

# La plaza de la Cruz Chica renueva su imagen con nuevo mobiliario y jardines para las familias del barrio

“Una transformación significativa para convertir este rincón del barrio en un entorno más acogedor, funcional y atractivo para las familias que lo transitan a diario”, destacó el edil de Servicios Municipales, Fran Hernández



La concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha completado las obras de mejora en la plaza Antonio de la O, en el barrio de La Cruz Chica. Este proyecto, liderado por el edil del Área, Fran Hernández, ha transformado este pequeño rincón del barrio en un espacio más acogedor y accesible para las familias que lo transitan a diario, y que ahora cuenta con nuevo mobiliario urbano, jardines mejorados y un diseño pensado para embellecer y dar color al entorno. Así lo señaló el responsable municipal durante su visita a la plaza, junto a los técnicos municipales, encuentro que contó con la asistencia de varios representantes vecinales de la zona. “Pequeños cambios que, sin duda, hacen una gran diferencia en el día a día de los vecinos

y vecinas”, resaltó.

La plaza, que conecta la carretera Campo de Golf TF-235 con la carretera general del Norte TF-152 a través de una pasarela peatonal, es un punto de tránsito clave en la zona. Además, su cercanía a la Ermita de la Cruz Chica y al Centro Ciudadano la convierte en un lugar frecuentado por los residentes. Entre las mejoras realizadas se ha renovado el sistema de riego y enriquecido el entorno con una nueva plantación para aportar color y armonía al espacio. También se ha mejorado la jardinera junto a la valla de la autopista, plantado nuevas especies vegetales e instalado una moderna red de riego independiente para asegurar su mantenimiento. Además, para modernizar el entorno, se retiró la antigua jardinera de traviesas de madera, sustituyéndola por elementos más acordes con el nuevo diseño. La intervención se ha visto completada con la colocación de nuevo mobiliario urbano, bancos y papeleras.

“Hasta ahora, la zona había quedado relegada con un lugar de paso con infraestructuras desgastadas. Con su diseño renovado, la plaza ya está lista para recibir a quienes quieran disfrutar de este nuevo espacio, que combina funcionalidad, estética y accesibilidad”, subrayó Hernández.

El proyecto, aclaró, responde a las demandas vecinales de mejora de los espacios públicos, “un compromiso compartido en cuidar nuestros barrios y revitalizar cada rincón para el disfrute y bienestar de todos los usuarios”.

